

## 726/AB

Die Abgeordneten zum Nationalrat Elmecker, Genossinnen und Genossen haben am 13. Juni 1996 unter der Nr. 701/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "Einberufung der Präsenzdiener aus dem Baugewerbe" gerichtet. Diese aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1 und 2:

Ja. Nach Maßgabe der militärischen Erfordernisse wird bei der Einberufung von Wehrpflichtigen zum Grundwehrdienst seit jeher auf deren saisonale Abkömmlichkeit oder sonstige berufsspezifische Faktoren Bedacht genommen.

Zu 3:

Entfällt